



**Nombre del alumno: Allisson Yanine Alfaro López**

**Nombre del profesor: Arq. Jorge David Oribe Calderón**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Urbanismo**

**Grado: 7°**

**Grupo: A**

**PASIÓN POR EDUCAR**

## Poblaciones

Entender qué es el urbanismo y cuáles son las tendencias de arquitectura y urbanización en México. El crecimiento de la población debe ir en conjunto con espacios cómodos donde puedan vivir

La población urbana se diferencia de la población rural, principalmente, por la cantidad de habitantes, múltiples medios de transporte y gran cantidad de servicios. La rural desarrolla su trabajo en el sector primario o agropecuario que implica la extracción de materias primas a través de la agricultura, la apicultura, la ganadería, entre otras. En muchos países industrializados, esta distinción se ha difuminado y la principal diferencia entre zonas urbanas y rurales, en términos de las circunstancias de vida, tiende a ser una cuestión del grado de concentración de la población.

### Características rurales

- Menor población
- Agricultura
- No hay muchos servicios como en la ciudad, por ejemplo; alumbrado público

### Característica urbana

- Mayor población
- Variedad de servicios aquí si aplica el transporte, servicio de salud, educativa.
- Función
- Individualismo
- Facilidad con la tecnología
- Vida compleja

Las ciudades no son asentamientos estáticos; pueden crecer, reducirse o desaparecer. Las ciudades que crecieron más se convirtieron en metrópolis, y se considera que Roma fue probablemente la primera de ellas.

legalmente la planificación urbana llegó en 1976, con la Ley General de Asentamientos Urbanos.

Desde la década del ochenta los mexicanos residen principalmente en los centros urbanos, por tanto, se necesitaba cierto orden. Se estima que solo el 20 % de los ciudadanos mexicanos vive en zonas rurales, el resto reside en centros urbanos.

Nos debe interesar en explorar cómo a través de las herramientas que proporciona la disciplina de arquitectura y urbanismo se pueden generar alternativas a los discursos prevalecientes, y que nosotros como alumnos y futuros arquitectos podamos ver la importancia de trabajar de manera disciplinaria.